

02.01.2009 – 08:02 Uhr

Débuts réussis pour swissgrid sur le marché libéralisé de l'électricité

Laufenburg (ots) -

Lors du passage à 2009, swissgrid, la société nationale pour l'exploitation du réseau, a mis en oeuvre avec succès toutes les activités organisationnelles et techniques pour l'exploitation du réseau suisse à très haute tension (220/380 kV).

L'ouverture du marché est, tant pour swissgrid que pour toute l'économie électrique suisse, une grande et importante étape pour pouvoir continuer à assurer l'approvisionnement sûr en électricité en Suisse et en Europe. Afin de parvenir à répondre à temps aux exigences de cette nouvelle organisation du marché, tous les acteurs du marché de l'électricité ont dû travailler en étroite collaboration, dans un esprit constructif. «Les derniers mois ont été entièrement placés sous le signe de préparatifs intenses d'envergure en vue de l'ouverture du marché tant attendue. Nous devons notre succès au travail considérable réalisé par l'ensemble des collaborateurs de swissgrid!» déclare Hans-Peter Aebi, CEO de swissgrid.

La concurrence en matière d'échange d'énergie repose sur un accès non discriminatoire aux réseaux électriques. Le réseau à très haute tension est, pour des raisons économiques et écologiques, exploité en tant que monopole naturel. Aussi a-t-il fallu, sur la base de la nouvelle loi sur l'approvisionnement en électricité, revoir de A à Z, tester puis mettre en oeuvre en un temps record un grand nombre de procédures organisationnelles et techniques.

La principale nouveauté concerne le transfert des activités opérationnelles liées au réseau à très haute tension des entreprises d'interconnexion suisses à la société nationale pour l'exploitation du réseau swissgrid. Ainsi, swissgrid assume depuis le 1er janvier 2009 la responsabilité pleine et entière de l'exploitation sûre, fiable et économique du réseau suisse à très haute tension.

swissgrid avait débuté ses activités de société nationale pour l'exploitation du réseau le 15 décembre 2006. Les bases légales qui fondent la société sont entrées en vigueur le 1er janvier 2008 et le 1er avril 2008. Une fois que les propriétaires de réseau de transport actuels auront intégré leurs installations, swissgrid déploiera toute son énergie à développer, en temps utile et selon des critères économiques, le réseau à très haute tension.

moving power - swissgrid est la société nationale pour l'exploitation du réseau et assure, en sa qualité de gestionnaire du réseau de transport, l'exploitation sûre, fiable et économique du réseau suisse à très haute tension. swissgrid emploie quelque 200 collaborateurs qualifiés sur ses sites de Laufenburg et Frick. Membre de l'Union pour la coordination du transport de l'électricité UCTE et des gestionnaires de réseaux de transport européens GRTE, elle se charge en outre de tâches dans les domaines de la coordination et du transport dans le cadre des échanges d'électricité en Europe. Les huit entreprises d'interconnexion suisses Atel, BKW, CKW, EGL, EOS, EWZ, NOK et RE détiennent la totalité du capital-actions de swissgrid.

Contact:

swissgrid Media Service
Monika Walser
Dammstrasse 3
Case postale 22

CH-5070 Frick
media@swissgrid.ch
www.swissgrid.ch
Téléphone +41 58 580 24 00
Fax +41 58 580 24 94

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011338/100575717> abgerufen werden.